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令和 3年度第３回浅口市総合計画審議会 意見及び回答一覧 

＜最終素案について＞ 

ページ 項目 意 見 回 答 
最終素案の 

修正の有無 

全体 

全体 総合計画に関するすべての問い合わせ先が秘

書政策課ということであるなら、問い合わせ先

として秘書政策課を記載すべきではないか。 

事務局の回答「広報紙で計画策定の周知をする

際に記載する。また、HP や広報紙で策定経過

と、計画の原本データを公表し周知をする際に

は、問い合わせ先として、秘書政策課の連絡先

を明記する。冊子にも、担当は編集責任という

事で、秘書政策課の名称を記載する。」 

無し 

P4 

第 1 章 

2 計画の構

成と期間 

毎年度ローリングし実施計画の見直しを実施

するということで記載されているが、この会議

で実施計画の内容等を確認することはできる

のか。 

実施計画については、個別の事業計画であり、

各課の予算編成に基づく内容となる。いただい

たご意見を各課と共有し、事業に反映し取り組

んでいくことになる。具体的な計画書としては

まとめていないため、確認いただくことは難し

い。各課の実施する事業の評価として、整理し

ていきたい。 

無し 

資料２の回答一覧に、計画素案への修正なしの

内容について、一部「実施計画への反映になる」

と記載があるが、この結果を確認することはで

きないということか。 

実施計画は計画書としてまとめる予定はない。

各課が総合計画に基づいて実施する各事業が

事業計画の位置づけとなる。そうした各課の取

組を評価していただくことになる。 
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ページ 項目 意 見 回 答 
最終素案の 

修正の有無 

P34 

3-4 

成果指標 

成果指標にシルバー人材センター会員数が記

載されているが、ボランティアとしてはもっと

大きな組織がある。そうした組織には高齢者の

参加者もいると思う。そうした団体の参加者数

等を成果指標として設定するといいのではな

いか。 

事務局の回答「福祉ニーズの吸い上げの方法に

ついても、すべてを記載することは難しい。全

体的な活躍の場として記載している。ご理解い

ただきたい。」 

有                        

 

P35「3-4 生きがいを持って暮

らせる高齢者福祉の充実」の施

策「④シルバーパワーの有効活

用」の説明として、「高齢者のボ

ランティア活動等の」の文言を

追記。 

P35 

3-4 

施策の内容 

施策④に「福祉ニーズとシルバーパワーを結び

付け・・・」という記載があるが、福祉ニーズ

の吸い上げの場は一か所ではない。どこで吸い

上げて、どこで対応するか、幅を持たせた記載

にしていただけないか。 

会長の意見「高齢者の活躍関連の成果指標とし

て、他にも考えられるというご意見について

は、反映してもいいかもしれない。」 

P40 

4-2 

成果指標 

生涯学習に関わる方方が人口の何％かを算出

するのが困難という回答だったが、講座の申込

者数などを人口で割ればいいのではないか。 

事務局の回答「例えば公民館の利用者数から算

出するという考え方もあるが、公民館の利用者

数は延べ人数のため、算出は困難。生涯学習と

いっても幅が広く、ここまでを対象者という線

引きが難しい」 

無し 

P47 

4-5 

施策の内容 

組織改編で国際交流係がなくなる中で、国際交

流の取組が後退するという印象を与えないた

めに、「今まで以上に国際交流を進める」とい

った文章を追加してはどうか。 

事務局の回答「機構改革で、文化振興課、生涯

学習課の社会教育の分野が一体化して「ひとづ

くり推進課」となった。その際に、国際交流係

も一体化された。国際交流の取り組みをなくし

たというわけではない。国際交流の取り組みが

後退するということではなく、「ひとづくり推

進課」が中心となって進めていくということ。」 

無し 
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ページ 項目 意 見 回 答 
最終素案の 

修正の有無 

P50 

5-2 

成果指標 

浅口市ではゴミ関連の補助金があるがその周

知が足りていない。また、真庭市等では、持続

可能な循環のまちをめざして、リサイクルなど

様々な取組を進めている。浅口市でも、持続可

能なまちづくりをめざし、関連する成果指標を

設定してほしい。 

浅口市では補助金として、コンポスト、生ごみ

処理機、資源回収している団体への補助金を実

施している。その周知については、実施計画な

どで対応していきたい。里庄町では新しいゴミ

焼却場の設置の中で再生エネルギーの取組が

進められており、浅口市においても連携して取

組を進めていく。 

 

無し 
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＜答申（案）について＞ 

ページ 項目 意 見 回 答 
答申案の 

修正の有無 

- 

市役所の職

員相互の問

題意識の共

有 

市の様々な会に関わる中で、市役所内部の情報

共有がどの程度できているか、疑問に思うこと

がある。市役所の内部での情報共有を追加して

ほしい。 

事務局の回答「組織内の横の連携について、計

画案では P７４・７５に組織内の取り組みは掲

載している。P７５の施策の「②組織の効率化・

再編」の中にも「組織内の連携を強化し・・」

と記載している。行政としても縦割りではない

取り組みを進めていく必要があると考えてい

る。ご意見については、この計画書の本文をも

って対応するということで、ご理解いただける

とありがたい。」 

無し 

 

＜その他＞ 

ページ 項目 意 見 回 答 対応の有無 

- 

計画書のデ

ータについ

て 

最終的な成果物の冊子について PDF でいただ

くことは可能か。あるいは HP でダウンロード

はできるようになるか。できないのであれば、

電子データを提供いただきたい。 

事務局の回答「最終成果物は HP 等で公表する

が、メールでデータを送付可能である。」 

有 

 

全委員に完成した冊子を郵送す

るが、必要な委員にはメールで

データも送付する。 

 


